



Billard-Sensationen in Gerswalde und Greiffenberg

veröffentlicht am 25.09.2022 um 18.11 Uhr von Rainer Fehlberg

Mannschaftsrekord mit 1050 Punkten und Überraschungscoup im Vereinsduell!

Dieser 4. Spieltag der noch jungen Saison 2022/23 der Uckermark-Liga im Kegelbillard war ein ganz besonderer! In Gerswalde zum Beispiel fand das vereinsinterne Duell zwischen der ersten und der zweiten Mannschaft statt, was an sich nicht besonders aufregend ist. Aber nach dem Wettkampf konnten diesmal die Facebook-Follower der Gerswalder lesen: "Was für ein genialer Freitagabend!" Das Team Gerswalde I hatte nämlich mit 1050 Punkten einen Allzeitrekord in der Uckermark erzielt und die alte Bestleistung um 2 Punkte überboten, eitel Sonnenschein mitten in der Nacht, lärmende Fröhlichkeit und feiern bis in den neuen Tag standen auf der Tagesordnung.

Zum ersten Mal in der Geschichte der Liga ist es wohl auch gelungen, dass alle vier Starter einen Platz in den TOP 6 der Liga für den Spieltag eroberten.

Was für ein Freitagabend! Diese Überschrift gehört auch über das zweite Vereinsduell des Abends, zwischen Greiffenberg Eins und Zwei! Was an den Greiffenberger Tischen passiert ist, lässt sich mit Fug und Recht als eine "Bombenüberraschung" bezeichnen: Greiffenberg II gewann das Vereinsduell völlig überraschend mit 754 zu 731 Punkten. Zwar erwies sich Frank Westphal von der Ersten pflichtgemäß als Bester des Abends mit 238 Punkten, aber von da an hatten ständig die Spieler der Zweiten die Nase vorn von Maik Fankhauser mit 215 über Erven Wendt und Olaf Schlüter mit 189 bzw. 174 bis hin zu Hans-Georg Gellner mit 167 Punkten. Die weiteren Aktiven der Ersten - von Bernd Hagenbach über Torsten Peters und Heinz Schmidt bis zu Siegfried Prüver - hatten allesamt nicht ihren besten Tag und bekamen ordentlich eins auf die Nasen. Und damit war in Greiffenberg weitere Sensation des 4. Spieltages der UM-Liga im Kegelbillard perfekt.